

**PARA NO PERDERSE****Música a cargo del cuarteto "Granados"****HOSPEDERÍA FONSECA**

HOY/ INVITACIONES/ 20:00H

Dentro de los actos de la I Bienal Internacional de Música "Heitor Villa-Lobos", organizado por el Centro de Estudios Brasileños de la Universidad de Salamanca, tendrá lugar en la tarde de hoy, a las 20 horas, un nuevo recital del cuarteto de cuerda salmantino "Granados". David Mata, Marc Oliu, Andoni Mercero y Aldo Mata interpretarán piezas del propio Villa-Lobos, así como de otros ilustres autores como Beethoven, Schubert y Silvestre Revueltas.